

Fecha: 24-06-2024
Medio: Crónica de Chillán
Supl. : Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 163,7
VPE: \$ 135.860

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Título: Bailaron 444 cuecas en el marco de nuevo aniversario de Chillán

Bailaron 444 cuecas en el marco de nuevo aniversario de Chillán

ACTIVIDAD. El evento que fue organizado por la Dirección de Cultura, Artes y Patrimonio del municipio de la capital regional.

Agrupaciones folclóricas desde Villa Alemana hasta Puerto Montt, dieron vida al evento de las 444 cuecas, fiesta del baile nacional y el zapateo que se enmarcó precisamente en el aniversario de Chillán y que durante dos días tuvo como escenario el gim-

nasio del Liceo Narciso Tondreau. El evento que fue organizado por la Dirección de Cultura, Artes y Patrimonio Municipalidad de Chillán y la Agrupación de Conjuntos Folclóricos, Aconfolchi, desarrolló su vigésima quinta versión y como al formó parte de las actividades del cum-

pleaños 444 de la comuna.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, quien también fue parte de las 444 cuecas, valoró el rescate de las tradiciones patrias y agradeció la presencia de diferentes agrupaciones folclóricas, las que aportan al desarrollo cultural de la comuna.

"Chillán es una ciudad histórica, donde han nacido muchos folcloristas, es por eso que esta actividad tradicional la vivimos con energía, felicidad y motivación porque es parte de nuestro ADN". La jornada también consideró un sentido homenaje al folclorista chillanejo, Osvaldo Alveal,



EL EPICENTRO DEL BAILE NACIONAL FUE EL LICEO NARCISO TONDREAU.

quien falleció el fin de semana pasado, no sin antes dejar un enorme legado a través de su voz y su guitarra. 